
■週報の礼状受領：木下光一パストガバナー 

■例会変更のお知らせ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
■連絡事項 
・ガバナー月信VOL.06(2020.12)を頂いております。 

・地区事務所より下記の書類を頂いております。 

①2020 年 12 月のロータリーレートは 1㌦ 105 円 

②MY ROTARY のリニューアルに伴う修正中の問題に

ついて 

③台北国際大会よくあるご質問と回答 

・大森ガバナーエレクトより第 2 回「Zoom 練習会」

のご案内 

日時:2021 年 1 月 2 日㈯ 午後 5 時～概ね午後 6 時 

 この週報は障がいのある方が編集し、その製作費は障がい者の就労支援に寄与しています。 
（編集）ﾜｰｸｾﾝﾀｰｼｬﾛｰﾑ  E-Mail：izuminosono.wcshalom@gmail.com 

 
 
 

第 2175回例会         令和 2年 12 月 8日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

20２０～20２１年度ガバナー 硯 川 昭 一 
【地区スローガン】 

『ロータリーは無限の可能性 
情熱で夢を未来に届けよう。』 

～今こそ心ひとつに！ＷＩＴＨロータリー～ 

 
国際ロータリー第 2720地区 

 2020～20２１年度 中津中央ロータリークラブスローガン 

会  長  河  野  誠  男 
『今こそロータリー』 

ロータリーの可能性を個人・企業・社会で再実現しよう。 

幹事／堂本  高雄  公共イメージ委員長／慶田  祐一 

例会案内 
 

12/22～1/26 休会 

■点鐘：12:30  
■ロータリーソング：我らの生業 
■会長の時間：河野会長 

本日は総会前、例会数や、メークアップ期間

等の重要事項について議論していただくための

クラブフォーラムです。とはいうものの、これ

まで 2 回のクラブフォーラムを通じて、例会の

回数を月 2 回以上とし、メークアップ期間をこ

れまで通り前後 2 週間ということが固まりまし

た。今日のクラブフォーラムでは、最後のテー

マ、オンラインの取り扱いについてです。オン

ラインを活用しての例会運用について皆さんの

忌憚のないご意見をいただきたいと思います。 

通常例会としては本日が最後、来週は総会と

なります。総会後に各委員会としての半期の反

省と後半期の活動予定を報告していただきたい

と思います。 

■ゲスト紹介:なし  

■ビジター紹介:なし 

■幹事報告：堂本幹事 
■週報受領：佐伯マリン R.C 
 

2020～20２１年度 国際ロータリーテーマ 

ロータリーは機会の扉を開く 
RI会長：ホルガー・クナーク 

 

クラブ名 日付 変更時間 会場

12/15㈫⇒

12/19㈯

12/22㈫

12/29㈫

12/11㈮

12/18㈮

12/25㈮

別府北R.C 12/9㈬ 定款第7条第1節に基づき休会

〃 12/16㈬ 12:30 例会場の都合により杜の湯ﾘｿﾞｰﾄ

12/10㈭

12/17㈭

12/24㈭

別府中央R.C 12/15㈫ 定款第7条第1節に基づき休会

12/22㈫⇒

12/21㈪

〃 12/29㈫ 定款第7条第1節に基づき休会

9:30
献血事業のため・岩男病院
・福祉センター・湯布院病院

湯布院R.C

別府東R.C 定款第7条第1節に基づき休会

青筵神社大掃除のため杵築R.C

定款第7条第1節に基づき休会別府R.C

〃 コロナ感染症拡大防止のため休会

大分臨海R.C コロナ感染症拡大防止のため休会

5日 コロナ感染症拡大防止のため休会

12日 コロナ感染症拡大防止のため休会

19日 コロナ感染症拡大防止のため休会

26日 コロナ感染症拡大防止のため休会

1月例会プログラム

中津中央ロータリークラブ週報 

2020年～2021年度 国際ロータリー第 2720地区 

例会日／毎週火曜日 12：30       例会場／割烹丸清      TEL：0979-22-4055 
事務局／中津市宮夫 284－3  東九州龍谷高等学校寮内    TEL：0979-31-0483 
        E‐Mail:nakatsuchuo-rc@ori.bbiq.jp         Fax：0979-31-0835 

mailto:izuminosono.wcshalom@gmail.com


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      

 

 

 

 

場所:各自のパソコン、スマートフォン、タブレット

等のデバイスがある場所 

・大分東 R.C より新型コロナウイルス感染拡大防止

のため、12 月 10 日より令和 3 年 1 月 14 日までのす

べての例会を休会と致します。令和 3 年 1 月 21 日㈭

の予定は状況を見て判断し、連絡いたします。 

・津久見 R.C は 12月 1 日㈫からコロナ感染拡大が収

まるまで当面の間休会致します。 

・硯川ガバナーより喪中のお葉書を頂いております。 

・大分 7R.C より 12 月サインメークアップ受付会場

変更のお知らせを頂いております。 

・中津商工会議所より令和 3 年「新年賀詞交歓会」の

開催について(ご案内)を頂いております。 

日時:令和 3年 1月 8 日㈮17 時 30 分～18時 30 分 

場所:グランプラザ中津ホテル 

■委員会報告：なし 

■ニコニコ BOX：大賀会員          
服部事務局員: 障子の張り替えを 12 月 6 日㈰しま

した。少し心配はあったのですが、まあまあの出来

だったのでニコニコします。 

岡崎会員：ニコニコというわけではありませんが、

来週の今年度最後の例会を欠席させて頂きます。理

由は技能士会で、ものづくり体験教室を市内の小学

校で行う為です。中津技能士会の会長をさせて頂い

ておりそちらに行かなければならないので、欠席さ

せて頂きます。 

諌山会員：還暦を迎えてしまいました。先日、家族

や友人達から祝ってもらい、楽しい思い出ができま

したのでニコニコします。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
神本会員：11 月 29 日妻の誕生日で親族が集まって

焼肉パーティーをしました。この時期なので、コロ

ナの集団感染を心配したのですが、今のところ大丈

夫でした。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
大賀会員：次年度 JCシニアクラブの会長をつとめる

事になりました。5 年目です。頑張ります。 

■理事会報告：12/8 臨時理事会（持回り） 

河野 大賀 境 恒藤 堂本 慶田 久未 諌山(出席 8名) 

梅高（欠席１名）  

山本会員の出席免除ついて 

11月 30 日付で山本会員より 12 月の出席免除の申請

が提出されました。 

《理由》検査等入院を要すため 

全員異議なく承認し、可決した。 

■クラブフォーラム 
河野会長:本日は総会前最後の例会であり、総会で議

論するべき事は、例会の運営について、コロナ禍に

おいてどのような形で例会を開催するのか、リモー

トでの例会をどのように考えるのか議論をして頂き

たい。 

諌山会員(司会):リモートで例会を開催するにあた

り、11 名程度の方は環境が整っている。1 月からの

例会をどのように行っていくか意見をお願いします。 

慶田会員:ワクチンができるまで同じような方法で

行うしかないのではと思う。リモートでもできる形

を作り、休会よりリモートでも対応できるようにし

ておいたほうが何もしないより良いと思う。しかし、

全員ができないのであれば、休会も致し方ないと思う。 

三宮会員:休会かリモートかという点についてはリ

モートで良いのではないかと思う。しかし、例会は

集まって開催することに意義があると思う。 

高野会員:今の状況を考えて、高齢の方もいるので休

会にしたほうがよいと思う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

神本会員:リモートか休会かの問題は、コロナの影響

で休会するしかない時に臨時的にリモートでの例会

を行うのか、それとも IT 化に伴い、R.Cの例会にリ

モートを取り入れるのか二通りあると思う。コロナ

禍の中で例会ができないとなれば休会にすればよい

と思う。長期間続くとは考えにくい。続くようであ

ればリモートも致し方ないがそれは別に考えればよ

い。R.Cの例会はみんなが集まってリアルな例会を行

うべきであるが、コロナ禍の中リモートでの出席を

認めるということはやむを得ないと思う。但し、基

本はリアル例会。今後、リモート例会を通常例会の

中で継続的に認めていくのかについては、R.Cとは何

か、例会とは何かの議論が必要になるので今ここで

決めるのは難しい。今回のコロナ禍に限れば、リモ

ートでの出席は認めるということでよいと思う。 

新居会員: R.C は生身の人間が会って行われるべき

であり、リモートは馴染めない。状況を見ながら例

会を行うか休会か決めていったほうが良いと思う。 



      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

恒藤会員:リモート例会にするのであれば、全会員が

リモート例会を行う環境が整わなければ出来ないと

思う。その状況が確認できるまでは休会とするべき。

R.C で何か起これば大変なことになるので、状況を

見ながら休会はしなければならないと思う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大賀会員:新居会員と同じ意見。休会かリモートか

というとらえ方は違うと思う。 

境会員:神本会員、新居会員の意見に賛成。リモー

トという形式的な形より、できないのであれば休会

とし、ホテルが開催をできる設えをしてくれたうえ

で、会員から開催の声があれば行えばよいと思う。 

久末会員:皆様の意見を聞いて、リモートについて

安易に考えていたと反省している。コロナ禍がどこ

まで続くかわからない状況で、リモートという案は

頭に置きつつ、柔軟性を持つ事も必要だが、現在と

しては休会するほうが良いと思う。 

安田会員:顔を合わせるということが基本と思う。

状況によって、休会にして身の安全を確認したほう

が良いと思う。しかし、リモートを使わない手もな

いと思うので、リモート環境を整えられる人は整え

てもらって、どちらでもできる形にしておいてもよ

いと思う。感染が流行している場合は休会が良いと

思う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

河野会長:神本会員が言われたように例会を全部リ

モートにするという事と、リモートでの例会の出席

を認めるということは別問題と考えている。私は医

療従事者や濃厚接触者となった方がリモートでの出

席を認めるという事になればよいと思っている。私

も例会をすべてリモートとするのは意味のない事だ

と考えているので、リモートでの参加を出席として

認めてよいかの議論をお願いしたい。 

神本会員:リモート参加を認めるかは理事会で決め

ればよいと思う。コロナ禍においてはよいが、コロ

ナが終息した後にリモート出席を認めるかという事

は別問題。例会は基本的にリアル例会で、そこに出 

席する。できない場合はメークアップをするという

形で行い、将来、IT化が進んだ時に議論すればよい

と思う。会則は理事会決定で良いと思う。大前提は

リアル例会。この議論を踏まえ、理事会でリモート

出席を認めるかを決めればよいと思う。慎重な議論

を踏まえたうえで行ってもらいたい。 

大賀会員:リモートでの出席は今のコロナ禍を踏ま

えてという理解だと思う。いつかコロナは終息する

だろう。現在の状況でリモート参加を決めるのは建

設的ではないと思う。 

河野会長:例会は皆が集まれない場合は休会となる

が、やむを得ない場合にリモート参加を認めるかと

いうことで、コロナ禍の中では認めるということに

なればこの議論は終わり。リモート出席に道をつけ

ておかないと来年以降、身動きができなくなってし

まう。例会をリモートでするという考えはない。皆

が集まれるのであれば集まってするべき。リモート

での出席を認めるということに持っていければよい

と考えている。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岡崎会員:リモートでというのは反対。生身で参加

するのが大前提であり、安易な手段ではR.Cの活性

化が行き詰まり、衰退につながるのではないかと思

う。リモートの道筋をつけるのは個人的には反対。 

神本会員:岡崎会員の意見はもっともだが、この議

論はコロナが発端だが、技術革新というのもある。

受け入れる時に色々な問題があるが、すべて否定し

てしまうのもおかしいと思う。今回、コロナ禍の中

で出席が難しい方が出た場合に道筋や手段はあって

もよいと思う。便利というだけではなく、やむを得

ない場合の時は認めるということが私の意見。 

諌山会員:今後も協議してゆき、皆のリモート環境

を整えるのが大事と思うので再度議論を行うという

ことでよいか？ 

河野会長:理事会でリモート参加を認めるという文

言を入れてほしい。 

神本会員:条項ではなく、個別に申請があった場合

認めるというものなら良いと思う。 

諌山会員:リモートで行うには例会の環境も整えな

ければいけないので、もう一度話し合いを行い、1

月は休会ということで、今後、理事会で協議してゆ

くということで良いか。 

河野会長:１月の最終例会をリモートで行うという

話が出ていたが、今日の議論でリモートでは行わな

いとなったので１月はすべて休会となるのでご理解

下さい。 



例会出席報告 第 2175回 例会(12月 8日) 

会員数 免除者数 出席対象者数 出席者数 欠席者数 ホームクラブ出席率 

18名 1名 17名 15名 2名 88.23％ 

前々回の修正 第 2173回 例会(11月 24日) 

会員数 免除者数 出席対象者数 HC 出席者数 MU者数 欠席者数 修正出席率 

18名 1名 17名 13名 4名 0名 100％ 

 

前々回のメークアップ者及び欠席者 
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◆メークアップ者：島田眞一さん、髙野敏治さん、神本博志さん、堂本高雄さん 

◆欠  席  者：なし 

月曜日…小倉中央 RC (リーガロイヤルホテル小倉)   
    大分 1985RC ((株)トキワ会館･4Ｆ)        

大分臨海 RC (ホテル日航大分ｵｱｼｽﾀﾜｰ)  
    ※第 3月曜日のみ 18:30 
    福岡中央 RC (西鉄グランドホテル)  
    福岡平成 RC (ソラリア西鉄ホテル)  
    福岡西 RC (ホテルオークラ福岡)   
火曜日…豊後高田 RC (ひまわり荘)       
     日田中央 RC (かんぽの宿 日田)    

  別府中央 RC (毎月 2 回以上 12：30)   
    (ANA ｲﾝﾀｰｺﾝﾁﾈﾝﾀﾙ別府ﾘｿﾞｰﾄ＆ｽﾊﾟ)   
    大分 RC((株)トキワ会館･4Ｆ)          
        大分中央 RC(ホテル日航大分ｵｱｼｽﾀﾜｰ)    
        ※日出 RC(ホテル＆リゾーツ別府湾)  

杵築 RC(大分県農業共済東部支所) 
       小倉南 RC(リーガロイヤルホテル小倉)  
    行橋 RC(京都ホテル) 
    福岡城西 RC(ホテルオークラ福岡･４F) 
    博多 RC(ソラリア西鉄ホテル) 
水曜日…湯布院 RC(ゆふいん山水館) 
    中津 RC(グランプラザ中津ホテル) 
    ＊宇佐 2001RC(宇佐ホテルリバーサイド) 
    ※月 3回 19時～20 時 

日田 RC(亀山亭ホテル) 
    別府北 RC(ホテル白菊) 
    大分キャピタル RC(ﾚﾝﾌﾞﾗﾝﾄﾎﾃﾙ大分) 
    ※第 3水曜のみ 18:30 
    大分城西 RC(ホテル日航大分ｵｱｼｽﾀﾜｰ) 
    小倉東 RC(JR 九州ｽﾃｰｼｮﾝﾎﾃﾙ小倉) 
     

水曜日…行橋みやこ RC(京都ホテル) 
くにさき RC(ホテルベイグランド国東) 
福岡 RC(西鉄グランドホテル) 

     福岡城南 RC(ホテルニューオータニ博多) 
木曜日…中津平成 RC(ヴィラルーチェ) 
    ※(月 2回例会:第 2…12:30、第 4…18:30) 
    宇佐 RC（米沢観光園）＊(第 2木曜のみ) 
    別府東 RC(第1,2,3)ﾎﾃﾙｻﾝﾊﾞﾘｰｱﾈｯｸｽ 
              (第4,5)杉乃井ﾎﾃﾙ華館地下･1F 
      大分東 RC((株)トキワ会館･4Ｆ)       
        玖珠 RC(望山荘) 
     苅田 RC(パンジープラザ) 
     豊前 RC(ニューいずみ) 
        小倉西 RC(JR 九州ｽﾃｰｼｮﾝﾎﾃﾙ小倉) 
        福岡東 RC(ホテル日航福岡) 
     福岡南 RC(ホテルオークラ福岡) 
金曜日…別府 RC(両築別邸) 
    宇佐八幡 RC(宇佐ホテルリバーサイド) 
    ・例会は月 3 回とする 
    大分南 RC((株)トキワ会館･4Ｆ) 
    (例会は月2回とする：第1,3 ZoomでのWEB例会) 
    豊前西 RC(リサイクルプラザ) 
    小倉 RC(リーガロイヤルホテル小倉) 
    福岡東南 RC(グランドハイアット福岡) 
    福岡北 RC(ホテルニューオータニ博多) 
土曜日…☆福岡城東 RC(ホテル日航福岡) 

※18 時 30 分開会☆ 8 時 30 分開会 
＊19 時 00 分開会 

ロータリークラブ例会日一覧表 

１．   真実かどうか 

２． みんなに公平か 

３． 好意と友情を深めるか 

４． みんなのためになるかどうか 

忙しかった人はメークアップをどうぞ 

四つのテスト 
言行はこれらに照らしてから 

今期 10週連続 
（通算 10 週連続） 
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